
Os deputados Padre Pedro Baldissera e Neodi 
Saretta reuniram-se com os também deputados 
Luciane Carminatti e Fabiano da Luz para propor um 
acordo que garanta a unidade do PT no encerramento 
do Processo de Eleição Direta (PED) do partido. 
Conforme a proposta, Luciane e Fabiano, que disputam 
a presidência estadual em segundo turno, vão 
compartilhar o comando do partido nos próximos 
quatro anos, dois anos cada, e compor a direção 
da executiva com a inclusão de todas as forças e 
correntes internas.

A direção executiva estadual seria composta também 
por acordo, considerando a proporcionalidade das 
votações, contemplando todas as correntes internas. 

Contudo, a ideia não deve ir para frente por não ter 
agradado à base do partido.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Esta semana, que antecede o recesso dos trabalhos 
na Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc), 

será decisiva para aprovação da boa parte dos projetos 
que foram enviados pelo governo do Estado há cerca 
de 15 dias, após um encontro entre Jorginho Mello (PL) 
e os parlamentares durante um café da manhã na Casa 
D’Agronômica.

Entre os projetos que passarão pelo legislativo nestes 
próximos dias estão o que cria isenção de Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS) 
para alimentos da cesta básica, um sobre o programa 
Estrada Boa Rural e que pretende implantar o cadastro 
da população em situação de rua, problema que acomete 
quase todas as cidades catarinenses. Também ganharão 
espaço na casa o projeto que cria o Sistema Estadual 

Ferroviário, o dos militares temporários para reforçar os 
quadros da Polícia Militar e dos Bombeiros Militares, além 
de propostas de reajustes salariais. Este “pacotaços” 
enviados pelo governo Estadual, quase sempre próximo a 
longos períodos de pausa da Casa, ajudam a medir a força 
do governador junto aos parlamentares e, quando isto 
acontece praticamente no meio de uma campanha política 
(já que a campanha eleitoral para governo do Estado 
já está à todo vapor mais de um ano antes do pleito), 
pode indicar muita coisa como, por exemplo, se a base 
do governo está forte o suficiente ou se será preciso 
acender o sinal de alerta e tentar novas alianças.

No caso de Jorginho, ele está bem calçado, portanto, 
não haverá surpresas na aprovação dos projetos. Só a 
pressa habitual de quem vai entrar em férias. 

Popularidade de Jorginho na Alesc medida através de projetos

PT em Santa Catarina
Foto: Agencia AL/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Indústria
A produção industrial de SC cresceu 4,8% de janeiro 

a maio, de acordo com o IBGE. O resultado coloca a 
atividade industrial catarinense na terceira posição entre 
os locais pesquisados no período. 

Dados compilados pelo Observatório FIESC apontam 
que os setores que mais impactaram o desempenho no 
período foram fabricação de produtos de metal, com 
avanço de 19,3%; fabricação de móveis, com incremento 
de 10,3% e máquinas e equipamentos, com alta de 8,8% 
no acumulado do ano até maio, na comparação com igual 
período do ano passado.

OAB/SC questiona
A OAB/SC levou ao Tribunal de Justiça estudo questionando três pontos da resolução que instituiu a Vara Estadual de 

Organizações Criminosas pelo risco de descumprimento de garantias constitucionais, prerrogativas da advocacia e do 
devido processo legal: anonimato dos magistrados, restrições ao contato direto entre advogados e o juiz do processo, 
e ausência do juiz das garantias. O estudo foi realizado por quatro comissões de trabalho e entregue pelo presidente da 
Seccional, Juliano Mandelli, ao presidente interino do TJSC, Cid Goulart. 

Conselheiro tutelar
A Assembleia Legislativa de Santa Catarina realizou 

nesta segunda-feira, 14, uma Audiência Pública para 
discutir as competências das forças de segurança 
e demais instituições na gestão de ocorrências de 
ato infracional ou violação de direitos de crianças e 
adolescentes. A audiência foi proposta pela deputada 
estadual Paulinha (Podemos) e recebeu conselheiros 
tutelares de todas as regiões de Santa Catarina, que 
trouzeram relatos, demandas e sugestões concretas para 
o aperfeiçoamento das políticas de proteção à infância e 
adolescência.

Sucessor
O atual presidente da Alesc, deputado Júlio Garcia (PSD) confirmou em entrevista na última semana que será 

candidato a deputado federal em 2026. Sua vaga será “deixada” para Beto Kuerten Marcelino (PSD), ex-prefeito de 
Braço do Norte, que já iniciou os trabalhos em busca de sua vaga da Assembleia.

Novos radares
A partir da próxima desta terça-feira, 15, serão ativados 76 controladores de velocidade (radares fixos) localizados 

na BR-101 Norte, Contorno de Florianópolis e na BR-116. Os equipamentos vão lavrar autos de infração por excesso de 
velocidade a partir das imagens de veículos flagrados acima do limite. Os radares foram instalados há cerca de seis 
meses e estavam em fase de testes e com caráter educativo, sem autuar os motoristas. Todos os equipamentos foram 
devidamente verificados pelo Instituto Nacional de Metrologia, Qualidade e Tecnologia (Inmetro) e a sinalização que 
alerta sobre os limites de velocidade já está instalada nas vias.

Na BR-116, que abrange municípios como Mafra, Monte Castelo, São Cristóvão do Sul, Correia Pinto e Lages, serão 
ativados 36 equipamentos. No Contorno Viário de Florianópolis, 25 novos radares entrarão em operação em Biguaçu e 
Palhoça.


